

MON COMPAGNON EST DANS LE DÉNI

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/09/2015 à 12h54

Bonjour,
Mon compagnon et père de mes enfants n'a plus de travail. Il sort toute la journée, au risque même de ne pas voir les enfants. Dernièrement, j'ai découvert notre voiture rempli de canettes de bières vides. Je suis partie avec les enfants chez des amis pour que sa mère puisse venir lui parler vu qu'avec moi, le dialogue est impossible. Il a affirmé à sa mère qu'il ne buvait qu'une bière de temps en temps. Il a vidé la voiture ce week-end et pourtant hier un pack de bières était déjà dans la voiture et entamé. Ce matin, je n'ai pas vu le pack de bières mais je n'ai pas les clés de la voiture donc soit il l'a déjà bu soit il l'a caché dans le coffre. Il ne veut pas admettre que se cacher pour boire ce n'est pas bon ! Sa mère sur qui je comptais pour m'aider, a apparemment accepté ses explications. Je ne sais pas comment faire pour l'aider, ou au moins pour lui faire admettre que boire en cachette même que quelques bières par jour n'est bon et que c'est un début d'alcoolisme. Auriez-vous des conseils à me donner.
Bonne journée